⇒<u>Atelier culinaire inter-villages dans la Vallée de la Tinée porté par Silver Fourchette</u>

Pour donner suite au succès de la journée inter-villages sur le thème des raviolis organisée en 2019, une nouvelle édition a été proposée cette année : les Tourtes et les Tartes de nos vallées ont été mises à l'honneur, le mercredi 21 septembre à Clans. L'Objectif était d'offrir une journée conviviale à une centaine de seniors d'une dizaine de communes de la Tinée, autour de la cuisine traditionnelle et locale. Au programme : réalisation des plats sur place par les seniors, démonstration culinaire par un chef local, repas partagé, activité ludique sur la nutrition, et visites organisées dans la ville de Clans.





Photos Zoom dans l'œil de Fab